

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### **ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEBERHASILAN PENGELOLAAN DANA BANTUAN OPERASIONAL SEKOLAH (BOS) DI SDN 018 SOREK SATU KECAMATAN PANGKALAN KURAS KABUPATEN PELALAWAN**

Oleh:

**Ria Syahputri**  
**NIM. 11375205293**

*Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi keberhasilan dalam pengelolaan Dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS) di SDN 018 Sorek Satu Kecamatan Pangkalan Kuras Kabupaten Pelalawan. Populasi dalam penelitian ini sebanyak 33 Orang dimana keseluruhannya menjadi sampel dalam penelitian ini dengan metode pengambilan sampel Purposive sampling, pengambilan sampel dalam penelitian menggunakan rumus arikunto (persentase). Untuk metode pengambilan data peneliti menggunakan metode observasi, wawancara dan angket (quesioner) yang diambil saat peneliti ke lokasi penelitian. Analisa data yang peneliti gunakan adalah analisis kualitatif persentase. Untuk faktor-faktor yang mempengaruhi keberhasilan yang peneliti ambil dari teori edward III yaitu : 1) Sumber Daya Manusia, 2)Komunikasi, 3)Disposisi atau Sikap, 4)Struktur Birokrasi. Dari hasil penelitian ini menunjukkan benar bahwa faktor-faktor yang ada sangat mempengaruhi dalam keberhasilan dalam pengelolaan dana BOS yang ada di SDN 018 Sorek Satu yang terbukti dari persentase hasil angket sebesar 93,03% mengatakan sangat mempengaruhi, hasil wawancara juga mengatakan bahwa faktor tersebut sangat mempengaruhi baik oleh staf manajemen BOS, majelis guru maupun dari komite sekolah yang mewakili wali murid SDN 018 Sorek Satu sudah sangat baik dalam pengelolaan dana BOS baik tingkat kota madya maupun tingkat nasional, sehingga sudah sepatutnya SDN 018 Sorek Satu dapat menjadi sekolah percontohan bagi sekolah lainnya dalam pengelolaan dana BOS.*

**Kata Kunci :** *Faktor-faktor Keberhasilan, BOS, SDN 018 Sorek Satu.*